

Aus dem Gemeinderat Remetschwil

Einsprache gegen Betriebsreglement

Der Gemeinderat Remetschwil hat gegen die beantragte Änderung des Betriebsreglementes des Flughafens Zürich eine Einsprache beim Bundesamt für Zivilluftfahrt hinterlegt. Dadurch wehrt sich der Gemeinderat gegen die zunehmende Verschiebung des Luftverkehrs Richtung Rohrdorferberg.

Herzliche Gratulation

Am 09. Dezember 2014 durfte Frau Priska Nauer ihren 85. Geburtstag feiern. Die rüstige Rentnerin wohnt seit einiger Zeit im Pflegeheim Reusspark. Der Gemeinderat gratuliert Frau Nauer herzlich zu ihrem Geburtstag und wünscht ihr alles Gute.

Die Ehegatten Rolf und Edith Holliger, wohnhaft an der Hinteren Gasse, konnten am 11. Dezember 2014 auf 50 Ehejahre zurückblicken und somit die Goldene Hochzeit feiern. Der Gemeinderat gratuliert dem Ehepaar zu diesem nicht alltäglichen Ereignis herzlich und wünscht ihm noch viele schöne gemeinsame Stunden.

Baubewilligung

Der Gemeinderat erteilte folgende Baubewilligung:

- Bessam und Martina Moutragi, Sennhofstrasse, für den Ersatz einer Stützmauer

Remetschwil, 09. Dezember 2014 / Mü

Der Gemeinderat